

## Cinco países sudamericanos se pronuncian contra las 3 millas

EFE, PL, AP, AFP, UPI y Latin Reuter

SANTIAGO DE CHILE, 12 de agosto. — Los gobiernos de Chile, Ecuador, Perú, Argentina y Uruguay coincidieron hoy en rechazar la decisión estadounidense de no respetar un límite marítimo de más de tres millas y señalaron que se opondrán a esa medida y harán respetar la tesis de las 200 millas de mar territorial.

El canciller chileno Hernán Cubillos dijo este día que su país continuará defendiendo la tesis mencionada, que es compartida por varios otros gobiernos latinoamericanos, en tanto que un diplomático uruguayo que participa en la reunión de las Naciones Unidas sobre Derechos de Mar que se realiza en Nueva York, y que pidió no ser identificado, advirtió que "el primer pesquero estadounidense que viole las 200 millas sobre las que Uruguay reivindica soberanía desde 1970, será capturado".

En Brasilia, un portavoz de la Cancillería brasileña, tras calificar la cuestión como "muy delicada", indicó que su gobierno espera informaciones oficiales de

Washington para pronunciarse al respecto, mientras que en Quito el influyente diario *El Comercio* celebró la decisión colombiana de incorporarse al sistema del Pacífico Sur, que reclama la soberanía sobre 200 millas de mar territorial, y manifestó que ello reforzará sin duda, al grupo latinoamericano y "debe ser advertencia para las potencias".

El canciller peruano Carlos García Bedoya, tras calificar de "inoportuna" la determinación estadounidense, expresó por su parte que "Perú rechaza tajantemente cualquier política que, a estas alturas del proceso de evolución del derecho del mar y de todo lo que ha pasado en torno a estos asuntos, quieran retrotraer posiciones ya totalmente superadas".

"Es singular la determinación de Estados Unidos, especialmente en estos momentos en los cuales se está celebrando en Nueva York precisamente una conferencia sobre los derechos del mar", agregó García Bedoya.

UNO MAS UNO

## Negocian la salida de los trece ocupantes del consulado sueco, en Río

RIO DE JANEIRO, 12 de agosto (AFP y EFE). — En los próximos días concluirán las negociaciones para que los trece latinoamericanos que el lunes pasado ocuparon pacíficamente el consulado sueco en esta ciudad abandonen Brasil hacia un país no identificado aún.

Lo anterior fue informado por el cardenal arzobispo de Río de Janeiro, monseñor Eugenio de Araujo Sales, en cuya residencia están alojados desde ayer los trece miembros del Frente de Refugiados Latinoamericanos, quienes al tomar la oficina sueca exigieron además la intervención de las Naciones Unidas para que más de tres mil asilados de naciones latinoamericanas que viven en Argentina puedan instalarse en otros países.

Monseñor Araujo Sales no quiso revelar el nombre de la nación con la que se está negociando la admisión de los trece latinoamericanos, entre los que se encuentran tres niños, pero señaló que seguramente antes del jueves estará resuelto el problema.

Se informó por otra parte que los 14 presos políticos de la cárcel local, Milton Moreira continuaron este día con la huelga de hambre que iniciaron hace 22 días para protestar por su exclusión del proyecto de amnistía que el gobierno presentó al Congreso. Los prisioneros, se dijo, han perdido entre ocho y nueve kilos.

UNO MAS UNO

## Funcionarios argentinos recomendarán sean liberados los presos políticos

BUENOS AIRES, 12 de agosto (AFP, AP, EFE y UPI). — Una comisión de funcionarios de los ministerios del Interior, Justicia, Defensa y Relaciones Exteriores hará una recomendación a las autoridades castrenses para que pongan en libertad "a los detenidos que hayan participado en ciertas etapas de las acciones subversivas", informó hoy el diario *La Nación*.

Según el periódico, la comisión interministerial presentará próximamente a "los medios internacionales bien intencionados" un documento con el que pretende demostrar que el número de presos políticos en Argentina es menor "al que diariamente denuncian organizaciones mundiales infiltradas por izquierdistas". Dentro de tres se-

manas llegará al país la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) de la Organización de Estados Americanos.

Entre tanto, dirigentes de los sectores peronistas, demócratacristiano, del Partido Intransigente (conservador) y dos grupos socialistas postergaron hasta el miércoles la emisión de un documento, redactado la semana pasada, en el que piden el retorno al régimen institucional, después de las declaraciones del general Carlos Suárez Mason, jefe del Estado Mayor del ejército, quien dijo la semana pasada que la nación estará gobernada por militares hasta 1987 y que después de Jorge Rafael Videla habrán dos presidentes castrenses más.